

JULIE MASSE A LA CONQUÊTE DE LA VILLE LUMIÈRE

Après avoir conquis le Québec entier avec la chanson "C'est Zéro", et "Billy", extraits de son tout premier microsillon, la jeune chanteuse Julie Masse est rentrée, tout juste avant le Gala Métrostar, où elle est allée faire une première tournée de promotion.

Julie est déjà certaine de retourner en France en avril, pour faire une autre petite tournée de promotion visant à tenter de séduire les français. Là-bas, Julie a fait la tournée habituelle, a participé à des émissions de télévision qui n'ont pas encore été diffusées (il arrive souvent, en France, qu'on mette en boîte des entrevues ou des chansons interprétées par des gens qui sont de passage à Paris, dans le but d'inclure, ultérieurement, ces extraits à une émission. Et c'est ce qui a été fait avec Julie), et a même fait un spécial télé en compagnie de Roch Voisine, une émission que nous pourrions sans doute voir au cours des prochaines semaines (notamment Sacrée Soirée avec Patrick Sabatier).

En France, le public peut actuellement se procurer le 45 tours sur lequel on retrouve évidemment la chanson qui a permis à la jeune fille de faire sa marque au Québec, soit "C'est Zéro". Il faut préciser que contrairement à chez-nous, les 45 tours se vendent encore passablement bien en France, et il semble, à prime abord, que la chanson de Julie, ainsi que son vidéo-clip, sus-

cite de bonnes réactions.

Évidemment, il est beaucoup trop tôt pour crier victoire, mais toutes proportions gardées, il semble que la réaction vis-à-vis Julie et sa chanson soit encore plus forte en France qu'elle ne l'a été au Québec. C'est donc de bon augure pour la jolie blonde, qui a aussi accordé des entrevues à la radio, à de journalistes de la presse écrite, en plus de se prêter à des sessions de photographies.

Julie ne néglige pas pour autant le Québec, puisqu'elle nous présentera le 27 mars un tout nouveau vidéoclip, inspiré de la chanson "Sans t'oublier", un extrait de son microsillon qui grimpe déjà rapidement sur les palmarès de la province. Et puis en avril, Julie commencera à répéter en prévision des spectacles qu'elle présentera un peu partout cet été au Québec, spectacles qui débiteront en mai. Normalement, si tout se déroule comme prévu, Julie devrait présenter son premier grand spectacle sur scène à Montréal l'automne prochain.